

Zur Mitgliederversammlung am 20. Oktober 2007 kamen über 100 Personen.



Oberbürgermeister Hans Schaidinger würdigte die Arbeit unseres Vereins als Partner bei der Gestaltung kommunaler Wohnungspolitik.

Eigens aus Berlin angereist war der Präsident des Deutschen Mieterbundes, Dr. Franz-Georg Rips um über die aktuelle Wohnungspolitik zu referieren ...





Bei der anschließenden Neuwahl wurden erneut Kurt Schindler als Vorsitzender und Horst Eifler als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt.

Der Vorsitzende Kurt Schindler und seine Frau, die Geschäftsführerin Gisela Schindler erhielten dabei für herausragende Verdienste in der deutschen Mieterbewegung die goldene Ehrennadel des Deutschen Mieterbundes.